



Anfragenbeantwortung

35. ordentliche öffentliche/nicht öffentliche Sitzung der Stadtverordnetenversammlung am 06.12.2022

6.1. Tempo 30-Zone Käthe-Kollwitz-Straße

Herr Krüger fragt nach, wann der Beschluss, in der Käthe-Kollwitz-Straße eine Tempo-30-Zone einzurichten, umgesetzt werde.

Die Frage wird schriftlich beantwortet.

Antwort der Verwaltung:

Der Beschlusstext lautete das die Verwaltung zu prüfen hat, ob eine Zone 30 in der Käthe-Kollwitz-Straße umsetzbar ist.

Das erfolgt gerade im Zuge der Abstimmung des Entwurfes des Verkehrsentwicklungsplanes. Die bisherigen Diskussionen mit dem Straßenverkehrsamt des Landkreises Teltow-Fläming waren bisher nicht abschließend. Nach der letzten Beratung mit dem Straßenverkehrsamt wurde deutlich formuliert, dass die Stadt für ein leistungsfähiges Hauptverkehrsstraßennetz sorgen muss um die anfallenden Verkehrsströme abwickeln zu können.

Wir haben, im Zuge der Bearbeitung der Fortschreibung des Verkehrsentwicklungsplanes, am 20.01.23 den nächsten Erörterungstermin mit dem Straßenverkehrsamt.

Themenschwerpunkt sei dabei das Hauptstraßennetz und die geplante verkehrsberuhigte Zone in den Wohngebieten. Ziel ist es dabei einen ausgewogenen Konsens zwischen Verkehrsführung und Verkehrsberuhigung zu finden.

Eine Ausweisung der Zonen ist an gesetzliche Vorgaben (z.B. kein Durchgang von Buslinien oder Alternativrouten für den Durchgangsverkehr) gebunden und bedarf einer verkehrsrechtlichen Anordnung seitens des Verkehrsamtes.

Dirk Ullrich
Amtsleiter Straßen- Grünflächen- und Friedhofsamt